



INSTRUCCIONES: Lee los párrafos y sustituye la palabra resaltada por un sinónimo.

Si fueras un león marino y estuvieras enfermo, ¿a dónde irías? Cuando los leones marinos de la costa de California están enfermos o heridos, reciben atención en clínicas para animales, como el Marine Mammal Center, ubicado al sur del estado. Allí les **proporcionan** comida, **albergue** y atención médica. Cuando los leones marinos vuelven a sentirse bien y pueden valerse por sí mismos, son llevados de nuevo al **mar**.

Si fueras un león marino y estuvieras enfermo, ¿a dónde irías? Cuando los leones marinos de la costa de California están enfermos o heridos, reciben atención en clínicas para animales, como el Marine Mammal Center, ubicado al sur del estado. Allí les _____ comida, _____ y atención médica. Cuando los leones marinos vuelven a sentirse bien y pueden valerse por sí mismos, son llevados de nuevo al _____.

El Marine Medical Center es como una sala de emergencias para los leones marinos. Cuando un animal enfermo o herido llega al albergue, un empleado llena una ficha clínica en la que **anota** su estado de salud, la especie a la que pertenece y el área donde fue encontrado. Después de pesar y medir al “paciente”, se le asigna un número, el cual se le marca con tinta directamente en la piel. A veces, también se le pone un nombre.

Luego se lleva al animal a un gran corral, por lo general con otros leones marinos, para que se hagan compañía. Algunos permanecen varias semanas o meses hasta estar suficientemente **restablecidos** como para volver al océano.

El Marine Medical Center es como una sala de emergencias para los leones marinos. Cuando un animal enfermo o herido llega al albergue, un empleado llena una ficha clínica en la que _____ su estado de salud, la especie a la que pertenece y el área donde fue encontrado. Después de pesar y medir al “paciente”, se le asigna un número, el cual se le marca con tinta directamente en la piel. A veces, también se le pone un nombre.

_____ se lleva al animal a un gran corral, por lo general con otros leones marinos, para que se hagan compañía. Algunos permanecen varias semanas o meses hasta estar suficientemente _____ como para volver al océano.

Cada día llegan más y más leones marinos al Marine Medical Center. Uno de los problemas que tienen es la falta de **comida**. Estos grandes mamíferos se alimentan principalmente de calamares, pulpos y peces pequeños. Mientras que los más jóvenes **comen** entre 5 y 10 libras de pescado al día, los adultos consumen entre 25 y 60 libras. Pero, debido a ciertos cambios en las condiciones climáticas, a la contaminación y a la pesca, cada vez hay menos alimento disponible para ellos. Y cuando los leones marinos no se alimentan lo suficiente, se enferman. Muchos de los leones marinos que se rescatan padecen de resfriados o infecciones pulmonares.

Cada día llegan más y más leones marinos al Marine Medical Center. Uno de los problemas que tienen es la falta de _____ . Estos grandes mamíferos se alimentan principalmente de calamares, pulpos y peces pequeños. Mientras que los más jóvenes _____ entre 5 y 10 libras de pescado al día, los adultos consumen entre 25 y 60 libras. Pero, debido a ciertos cambios en las condiciones climáticas, a la contaminación y a la pesca, cada vez hay menos alimento disponible para ellos. Y cuando los leones marinos no se alimentan lo suficiente, se enferman. Muchos de los leones marinos que se rescatan padecen de resfriados o infecciones pulmonares.

Muchos de los animales que llegan al albergue sufren de **heridas** producidas por anzuelos, hélices de barcos, o algún sedal enredado. Algunos se lastiman al tragarse **desperdicios** que la gente deja en la playa o **arroja** al mar. Aun cuando los albergues están atendiendo a mucho leones marinos enfermos o heridos, todos deberíamos tratar de **contribuir** protegiendo las áreas donde viven.

Muchos de los animales que llegan al albergue sufren de _____ producidas por anzuelos, hélices de barcos, o algún sedal enredado. Algunos se lastiman al tragarse _____ que la gente deja en la playa o _____ al mar. Aun cuando los albergues están atendiendo a muchos leones marinos enfermos o heridos, todos deberíamos tratar de _____ protegiendo las áreas donde viven